

こんにちは。私はカナダのブリティッシュコロンビア州、カウイチャンというところで生活しています。ステイ先にどのような人がいるか不安な気持ちもありましたが、とても優しい方ばかりです。ホストファミリーはホストマザー、ホストシスター、私の3人ですが、毎日ホストマザーのパートナーが来て4人で過ごします。私の地域は留学生がとても多く、日本人も20人近くいるため、いかに日本人のグループでかたまらないかが私の最近の悩みです。ホストシスターもベルギーからの留学生で、私の友達も中国やオーストラリア、ベトナムといった様々な国籍の人がいます。まだカナダの友達が少ないので、現地の友達を5人作ることが私の最初の目標です。

私の学校は、1授業80分で1日4授業あり、学期を通して4科目、毎週時間割を入れ替えて勉強します。私は、1学期は英語、写真、数学、ギターの授業を受けています。4科目しかないので、各々自分が興味のある科目に変更することができます。私は生物に興味があるので2学期には生物を受けてみようと考えています。

ランチタイムは40分で基本的に自由な場所で食べることができます。友達と話しながら食べたり、図書室で課題をしながら食べたり、音楽室に遊びに行ったり、フリースタッドクラスに食べ物をもらいに行ったり色々な過ごし方ができます。マクドナルドや近くのレストランに行く人もいます。たまにスクール BBQ もあるので毎日ランチタイムが楽しみです。また、火曜日と木曜日には THRIVE という時間が40分あり、何も無い日は自由に過ごすことができます。この前は THRIVE に Terry Fox Running というイベントがあり学校全体で学校の周りを歩いたり走ったりしました。放課後は、基本的には自由に過ごしますが、私はコンサートバンドに入ったので火曜と木曜の放課後、水曜の朝に練習があります。日本の部活ほど厳しくなく、楽器が好きな人たちが集まって合奏を楽しみます。私はホルンを吹いているのですが、ホルン奏者は誰もいなかったのも歓迎されました。

カナダの学校に通って驚いたことは、日本の学校より自由が多いということです。先生にもよりますが、授業中にメイクをしたり、飲食をしたり、音楽を聴いていても何も言われない人が多いです。課題をやるかやらないかも生徒次第で、やらなくても怒られることはないです。しかし、ほとんどの生徒がその科目を選んで授業を受けているので、積極的に取り組む生徒が多いです。

休日は、海に出かけたり、ホストマザーと料理をしたり、パズルをしたり、ホストファミリーとゆっくりとした時間を過ごすことが多いです。カナダに来る前は、休日は部活か家にいることが多かったのもとても新鮮です。最近は、ホストシスターや学校の友達とスケートやビクトリアに遊びに行くこともあります。

カナダに来てから全てが新しく、やり方がわからなかったり、考えが伝わらなかったりして困ったときもたくさんあります。友達やホストシスターの英語力と自分の英語力を比較してしまって落ち込むこともあります。まだまだ始まったばかりとポジティブに捉え、新しいことにたくさん挑戦してみようと思います。

白鷗高校16期生 次世代リーダー育成道場11期生 N・Y



←学校



←ホストファミリーと一緒にいった海



←ホストシスターと食べた SUSHI